

undefined - jeudi 12 mai 2022

24h Région

RÉDUCTION DES ÉMISSIONS L'EuroAirport dans le top 20 européen

J.-F. O.



Un aéroport plus vert ? Oui, peut-être, mais uniquement pour les activités au sol, les décollages et les atterrissages. Photo L'ALSACE / V. VOEGLIN

L'EuroAirport de plus en plus vert, il y a là de quoi se réjouir. Il vient en effet d'être récompensé pour sa politique de réduction des émissions de gaz à effet de serre en obtenant la certification « Airport carbon accreditation » de niveau 4. Elle est décernée par un organisme émanant des aéroports européens, l'ACI. On l'aura deviné, les aéroports détenant un Aca de niveau 4 ou plus ne courent pas les rues. Ainsi l'EAP est le premier en Suisse à atteindre ce niveau. Et en France, seuls Nice, Saint-Tropez et Cannes font mieux : 4 +. En Europe, ils sont 20 à être au niveau 4 et plus. Rappelons cependant que ces calculs ne concernent pas les phases de vol de croisière pour les avions. Si l'EuroAirport vise par conséquent un objectif zéro émission nette de CO2 en 2030, cela ne voudra pas dire que toute l'activité aéronautique aura brutalement verdi...